

## ■ l'Alsace à l'exposition universelle de Shangai

L'Exposition Universelle constitue l'occasion pour les pays participants (plus de 180 pays et Organisations Mondiales venus de tous les continents) d'échanger leurs acquis dans les domaines social, économique, culturel et scientifique. C'est la première fois que cette gigantesque exposition sera tenue dans un pays "en développement", ce qui ouvre un nouveau chapitre dans l'histoire de cet évènement qui date de plus de 150 ans !!

L'Exposition Universelle de Shangai se déroulera du 1er mai au 31 octobre 2010 et le thème sera celui de Meilleure Ville, Meilleure Vie (Better City, Better Life). Et c'est donc à l'occasion de cette exposition que l'Alsace sera représentée dans la catégorie "Art Contemporain" grâce à la présence d'un artiste de la région : **Eric Cardoso**. Tout au long d'expositions internationales, Paris, Londres, New York, Pékin, l'œuvre de l'artiste Eric Cardoso a suscité l'intérêt des amateurs et collectionneurs d'Art. La singularité et maîtrise de son œuvre lui ont déjà valu la "Toile d'Or" au Salon des indépendants à Paris, le Prix Lauréats ou encore la nomination "Palme d'Art" au Festival de Cannes.

L'Alchimie technique et innovatrice de son répertoire a donc retenu toute l'attention de la Fédération Nationale des Arts et "l'Honneur et mérite Artistique de France" a été attribué à son travail.

Par cette distinction, l'artiste Alsacien Eric Cardoso figure désormais parmi les signatures estimées et reconnues de l'art contemporain de France.



"Les portes des silences"

## ■ Danse contemporaine - "l'or bleue - Histoire d'eau"

**Dimanche 20 juin à 15h et à 20h.**

Spectacle chorégraphique présenté par l'association Jazz Danse avec les danseurs de l'école Jade Dance salle du Dôme à Mutzig.

## ■ Troisième Festival Euroceltes à Strasbourg

**Strasbourg accueillera pour sa troisième édition, le Festival Euroceltes du 13 au 16 mai.**

Durant cette semaine, de nombreuses animations musicales, pour la plupart d'entre-elles gratuites, seront proposées aux Alsaciens sur l'ensemble de la Région. Quelle meilleure façon de découvrir les multiples facettes et influences celtes qu'au travers de concerts, aubades ou encore triomphe des sonneurs ? Le bagad Kiz Avel de Strasbourg entourés de bénévoles, sans qui rien ne serait possible, vont une nouvelle fois faire de ce mois de mai, un mois de l'Europe, un début de printemps riche en émotions. Cette année et pour la première fois en France, le concert de pipe-bands se déroulera sous le haut patronage de la Royal Scottish Pipe Band Association, institution de référence dans le milieu. Cette vénérable, puissante et historique institution écossaise, séduite par Strasbourg en la personne de son président, Kevin Reilly, a accredité et inscrit cette date à son calendrier européen, en attendant l'organisation du prochain Championnat d'Europe de pipe-bands à Strasbourg en 2014. C'est très certainement le début d'un nouveau chapitre qui s'écrit grâce à cette reconnaissance. Elle va donner au Festival Euroceltes, une dimension encore plus large en proposant une étape de choix aux pipe-bands européens avant d'aller concourir en Écosse. En attendant, c'est la richesse de nos traditions, la fierté de nos cultures qui nous motivent et nous poussent à partager ces moments de fête, consécration éphémère de tant de mois de préparation : vivons-les intensément et savourez avec nous, ces plaisirs simples et populaires !